

生徒会プロローグ(10月第5週)

平成26年10月27日(月)

学校祭振替休日

平成26年10月28日(火)

先週末にあった東中祭、本当にお疲れ様でした。今年の東中祭は、去年以上のものができたと思います。たった2週間しかない準備期間の中であそこまでの完成度にできたのは、スローガンにもある、"竹のように強い『縦』の絆"で全てのカテゴリーが1つになれたからだと思います。

そして、ステージ発表や展示作品からは、東中生の"東中魂"を見ることができたと思います。2週間の積み重ねの成果が表されていて、地域の方々や、もちろん先生方にも成長した姿を見ることができたと思います。

最後にフィナーレでの全校合唱では、東中生の歌声が体育館中に響きわたっていて、とても感動しました。当日、2日前に初めて全体で合わせた時とは、まったく違うハーモニーで、ほとんどの人が「歌いきった!」と思えたのではないかでしょうか? 私達の全校合唱を原点に、東中に全校合唱という新しい伝統ができるといいですね。今回の経験を活かしてこれから先にある長距離走大会や定期テストにしっかりと励み、また、毎日の学校生活も送っていきましょう。

平成26年10月29日(水)

昨日、リベリアから帰国したジャーナリストが空港に到着時に発熱があり、昨日検査の結果、陰性、つまりエボラ出血熱ではないということが確認されました。今回、違ったということでおかっただけですが、これから日本では風邪が流行する季節になっていきます。それらのものは飛沫感染が主なので、うがいやマスクが効果的です。3年生はこれから特に重要な時期になってきます。最近、風邪ぎみの人も増えているので、予防をしっかりと行なっていくとよいと思います。

話は変わりますが、昨日はほとんどのクラスが4時間授業で早帰りでしたね。その一方で5時間目があったクラスの皆さん、お疲れ様でした。そのため、16:20まで自宅待機でしたが、ゆっくり休んだ人、勉強にあてた人、様々だと思います。このような時間を有意義に使えると良いですね。

東中祭も終わり、2学期も残る行事は長距離走大会のみとなりました。東中祭の疲れが残っている人もいると思いますが、次の行事にしっかりと臨めるようにしましょう。

平成26年10月30日(木)

今日から、三者面談が始まります。今までの事など先生・保護者の方と話す機会になると思います。この貴重な15分を生かしてこれから生活していきましょう。最近朝晩の冷え込みが激しいです。体調管理が難しいと思います。2週間後には長距離走大会がひかえているので万全の状態で本番に臨めるようにしましょう。

話は変わりますが現在、体育館の工事が行われています。ボールが入ってしまったりしたら、先生に言ってとつてもらうようにしましょう。安全に気をつけて生活しましょう。

平成26年10月31日(金)

昨日から三者面談が始まっています。特に3年生はこの面談で私立の受験校が正式に決まるので、事前に親と相談しておくとよいと思います。1・2年生も、先生と親と一緒に面談できる機会はなかなかないのでこの機会を生かして勉強のこと、部活のことなど普段は言えないようなことも相談してみると、よい解決策が見つかるかもしれません。

話は変わりますが、東中祭が終わってからここ数日、疲れが見えるひとが増えているように感じます。長距離走の練習もあり、そのように見えるのは仕方がないかもしれません。しかし、疲れがたまると、抵抗力が弱まり、風邪を引きやすくなってしまいます。常に、体調管理には気を配り、疲れがたまっていると感じたら無理をせず、体を休ませるようにしましょう。気温の変化が激しい今の時期、全員が毎日元気に登校できるよう心がけましょう。